

FAO: A. Latina acabará con el hambre en 2025

Latinoamérica tiene la capacidad de acabar con el hambre antes de 2025 gracias a las políticas sociales para el acceso a los alimentos, dijo ayer Raúl Benítez, representante de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

El funcionario de la FAO inauguró ayer la VIII Reunión del Grupo de Trabajo 2025, de la Iniciativa América Latina y el Caribe Sin Hambre, que se desarrollará hasta hoy en la capital mexicana con la asistencia de funcionarios públicos y expertos de 24 países.

Explicó que hoy “como en ningún otro período de nuestra historia latinoamericana” se dispone de alimentos necesarios, conocimientos técnicos y recursos financieros “para poner fin al hambre”, y apuntó: “Nunca hemos estado tan cerca de resolver este problema”.

Benítez insistió en que “erradicar el hambre es una meta posible” y que las alianzas demostraron que “podremos ser la última generación de latinoamericanos en convivir con el hambre”.

Recordó que la Iniciativa América Latina y el Caribe Sin Hambre, que tiene el objetivo de erradicarla en los próximos 11 años, fue un modelo para otras regiones como África.

Señaló que en las dos últimas décadas, Latinoamérica ha reducido el número de personas subalimentadas en más de 20 millones al bajar de casi 70 millones en la década de 1990 a 47 millones en 2013, lo que supone uno de los mayores avances a nivel global.

Precisó que Chile, Argentina, Uruguay, Venezuela, Cuba, Dominica, Barbados y México lograron erradicar el hambre como problema endémico.

Añadió que la situación más grave se encuentra en Haití, donde la mitad de la población sufre hambre y uno de cada dos niños tiene algún grado de desnutrición.

Seguro Agrícola: quisieron cobrar sin ser afectados

El viceministro de Desarrollo Rural, Víctor Hugo Vásquez, informó ayer que pequeños productores quisieron cobrar por 20 mil hectáreas afectadas en el seguro agrícola por daños que no hubo. El pago por las 20 mil hectáreas equivale a 20 millones de bolivianos, ya que por cada hectárea de cultivo afectado, hasta en un 50 por ciento, los productores reciben 1.000 bolivianos.

“Tenemos una dificultad, la gente siempre infla, nos han reportado un daño de 30 mil hectáreas, pero cuando hemos verificado apenas esto llega a 10 mil hectáreas”, señaló.

El seguro agrario universal está orientado a proteger los daños provocados por la helada, inundación, sequía y granizada a cultivos sembrados en los municipios con mayores niveles de extrema pobreza.

El fin del seguro es que los productores afectados puedan sostener a sus familias en los meses siguientes. Cada agricultor puede asegurar hasta tres hectáreas. El seguro está subvencionado con recursos del Tesoro General de la Nación (TGN) en un 100 por ciento. Para ser

beneficiarios, los agricultores afectados deben anotarse en el Registro Agrícola Comunal (RAC) del Instituto del Seguro Agrario (INSA).

La Razón

Aprueban créditos para rehabilitación ganadera en el país

El Banco Unión aprobó créditos por un valor de Bs 10 millones destinados a la rehabilitación ganadera y productiva en el territorio nacional, informó ayer el viceministro de Desarrollo Rural y Tierras, Víctor Hugo Vásquez.

“Hasta la fecha existe una solicitud de Bs 176 millones en créditos para el sector ganadero y productivo, de los cuales el Banco Unión ya aprobó un equivalente de Bs 10 millones para ser transferidos al sector y el resto se encuentra en evaluación”, indicó la autoridad.

Del monto aprobado por la entidad financiera, Bs 8 millones serán destinados a créditos en San Borja, departamento del Beni.

El Plan Patujú de reconstrucción de Beni, Pando y La Paz, las regiones más castigadas por los aguaceros de principios de año en Bolivia, tiene como objetivo recuperar la normalidad en las actividades económicas, para lo que destinó Bs 208 millones en créditos para repoblar el ganado y rehabilitar al sector productivo.

Vásquez realizó un detalle de los Bs 176 millones solicitados: Bs 120 millones (79%) son requeridos para la compra de ganado vacuno, Bs 38 millones (22%) para infraestructura y Bs 16 millones (9%) para adquirir semillas.

“En el Ministerio de Desarrollo Rural coordinamos las acciones para que estos créditos puedan ser entregados a partir de la primera quincena de agosto”, agregó.

En marzo, la Federación de Ganaderos de Beni y Pando (Fegabeni) reportó que fueron más de 470.000 cabezas de ganado vacuno las que murieron a causa de las inundaciones, lo que dejó una pérdida de \$us 280 millones.